

Lernbeispiel 6: „Ich war am Computer!“

Gillian

Der Anfang

Gillian hatte schon immer Interesse an Computern. Sie begann damit, sich im Büro Internetseiten über Filme und Musik anzusehen.

Sie verfügte über ein Grundwissen: Wie man den PC ein – und ausschaltet und wie man Bilder anklickt. Aber ihre Fähigkeiten verbesserten sich erst wirklich, als James für sie einen eigenen Computerzugang in der Dienststelle ermöglichte.

Verbesserung des Schreibens

Als erstes bemerkten wir, das sie besser schreiben kann. Sie kennt jetzt fast alle Buchstaben des Alphabets und kann selbst Wörter auf der Tastatur schreiben. Das macht sie wirklich gut und auch ihre Rechtschreibung ist sehr viel besser geworden.

Verbesserung der Kommunikation

Gillians Kommunikationsfähigkeit hat sich ebenfalls verbessert. Früher hat sie stundenlang in ihrem Zimmer DVDs angesehen, aber jetzt kommt sie in den Gemeinschaftsbereich des Hauses, um den PC zu benutzen.

Sie schaut sich verschiedene Seiten an und diskutiert mit jedem Anwesenden, was sie gerade gesehen hat. Sie ist nun



in das gesamte Haus viel besser eingebunden.

Wir sehen sie jeden Tag; sie isst mit uns und bringt ihre CDs zum Vorspielen, wogegen sie sich früher fast ausschließlich auf ihr Zimmer beschränkt hatte. Der Gebrauch des Computers scheint ihr mehr Kontakt zu ermöglichen – sie beschäftigt sich nun auch mit anderen Leuten, was für sie interessanter zu sein scheint, als bloß passiv Filme anzusehen.

„Ich war am Computer!“

Wenn Mitarbeiter ihren Dienst beginnen, fragen sie Gillian häufig, was sie heute gemacht habe und ihre aufgeregte Antwort lautet oft: „Ich war am Computer!“ Dann erzählt sie dir ganz genau, was sie sich gerade angesehen hat. Früher hätte sie dir niemals erzählt, was sie gerade gemacht hat. Offensichtlich ist das nun etwas, das sie wirklich mag und auch gerne anderen mitteilt.

Gillian kennt sich immer besser am PC aus. Sie kann nun den Computer starten und die Icons zum Steuern verwenden. Sie kann auch den Drucker bedienen und druckt immer wieder Bilder und Internetseiten aus. Wir haben für sie eine Mappe zusammengestellt und wenn sie nicht am PC sitzt, sieht sie sich gerne die Seiten mit den Mitarbeitern an oder redet über Filme oder über berühmte Personen.



Glücklich mit ihrem eigenen PC

Weil Gillian jetzt ihren eigenen Computer hat, kann sie ihre Fähigkeiten viel besser entfalten und ihre Interessen verfolgen. Sie ist ein weitaus glücklicherer Mensch geworden, was sich auf jeden von uns in der Dienststelle positiv ausgewirkt hat.

www.on-line-on.eu